
  
 学校運営協議会 

今年度の第１回学校運営協議会を５月３０日に開催しました。この日は、学校教育目標や年間計画などを

中心に話し合いました。河内長野市では、平成２４年から学校運営協議会制度を市内全小学校で実施して

います。本校の学校運営協議会委員の構成は、楠小校区まちづくり会（楠つながろ会）や校区健全育成会、

子ども会育成連絡協議会、大阪暁光高等学校、民生委員、PTA役員、地域サポート隊、元市立小中学校校長

など、地域の皆様（代表）と教職員です。楠小学校教職員だけでは難しい課題の解決や、地域総がかりでの

子育てについて取り組みを考え、話し合い、実践しています。 

校門の花壇の世話や、生活科のサツマイモ苗植え、飼育栽培委員会とのプランターづくりなど、今年度も

活動が始まっています。５月のソフトボール投げ教室も実施することができました。また、３年生理科「チョ

ウを育てよう」の学習のために、キャベツ栽培をしてくださったり、４年生理科「植物の成長」のためにヘチ

マ棚の整地を行ってくださったりしています。そのおかげで、学年当初の学習が大変スムーズに行うことが

できました。ありがとうございます。 

今年度も「つながり委員会」「学力体力向上委員会」「環境美化委員会」と 

３つの部会を組織し、子どもたちへ直接的もしくは間接的にかかわってい 

ただき、河内長野市の教育理念である「ふるさとのつながりによる豊かな 

学び」に繋げていく予定です。 

１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

本物から学ぶ 

1学期に予定されていた遠足や校外学習が無事に終わろうとしています。バス代の高騰に伴い、路線バ

スや電車を利用する学年が増えてきました。６月14日、6年生は、電車を乗り継いで、奈良方面へ校外学習

に行ってきました。駅ホームや電車内でのマナーも事前に学習し、最後まで、やりきることができました。子

どもたちの成長を感じ取れる時間となりました。 東大寺周辺のフィールドワーク 

や大仏殿の見学では、「シカ、いっぱい居るわ。」「うわーっ、大仏でっかい！」など、 

子どもたちの素直な声を聞くと、本物から学ぶ体験の大切さを子どもたちの様子 

から再認識することができました。 

また、３年生は、モリ工業へ社会見学に行きました。見るもの全てが、初めての 

ものばかりで、驚きや学びがたくさんありました。 

これからも各学年に応じて、感覚（見る・聞く・嗅ぐ・触れる等）を大切にしながら学習を進めていきます。 

 

水泳指導 

今年度も、6月17日から水泳指導が始まりました。5月末に5・6年生がプール掃除をていねいに行った

おかげで、気持ちよく学習が進められています。児童朝会では、水泳授業に参加するにあたり、「5年生、6

年生のプール掃除」について子どもたちに話をしました。学習の目標と感謝 

の気持ちをもって学習を進めてほしいです。 

今年度は、低学年・中学年・高学年に分けて学習を進めていきます。 

ご家庭でも、水泳授業について話題にしていただき、お子様を励まして 

いただけたらと思います。よろしくお願いいたします。 

校長室だより 

  

 

 


